

Jahresbericht 1985

In der Schießsektion sind dzt. 45 Schützen aktiv tätig, wobei 5 Schützen in der Damenklasse und 4 Schützen in der Jungschützenklasse schießen.

Das Jahr zerfällt in zwei Saisonen. In der Wintersaison werden die Bewerbe in der Luftpistole abgewickelt und die Frühjahrs- und Herbstsaison gehört der Feuepistole.

In der Feuepistole wurde auf Ziele hingearbeitet. Auf die im Juni stattgefundenen Österr. Polizei- und Verbandsmeisterschaften in Linz sowie den Steir. Meisterschaften in Eisenerz und den Regionalmeisterschaften in Graz.

Bei den Österr. Polizei- und Verbandsmeisterschaften, die am 19. und 20.6.1985 in Linz durchgeführt wurden, erreichte die Mannschaft JAHNS, STÜTZ, DOPPELHOFER und WINKLER jeweils den 9. Rang unter 14 bzw. 12 Mannschaften.

Bei denen am 22.6.1985 in Eisenerz durchgeführten Steir. Meisterschaften erreichte Roswitha JAHNS bei den Damen mit der Sportpistole den 4. Platz; bei den Herren Peter JAHNS den 11., Peter DOPPELHOFER den 17. und Erich STÜTZ bei den Senioren den 7. Platz. Dadurch wurde in der Mannschaftswertung der 6. Platz erreicht. In der Olympischen Schnellfeuepistole erreichte Peter JAHNS einen 4. Rang. Einen schönen Erfolg errang STÜTZ, der im Bewerb der Freien Pistole bei den Senioren einen 2. Platz erreichte.

Am 9.9.1985 fanden in Graz die Regionalmeisterschaften statt. Dabei wurden von Heinz MIKENDA, Werner RUESS und Gottfried LENGGER in der genannten Reihenfolge die ersten drei Plätze erreicht.

Am Beginn des Berichtes über die Luftpistolensaison wäre hervorzuheben, daß die Schützen ETSCHMAIER und STÜTZ durch ihre konstanten guten Leistungen Aufnahme in den steir. Landeskader fanden. Dadurch waren beide Schützen im Süd-Ost-Cup 1985 eingesetzt. Dieser wurde am 17.2.1985 in Eisenstadt durchgeführt, wobei ETSCHMAIER bei den Herren den 10. und STÜTZ bei den Senioren den 3. Platz erreichten.

Vom 21.2. - 24.2.1985 wurden auf unserer Schießanlage die Gebietsmeisterschaften Nord durchgeführt. Dabei wurden folgende Plazierungen erreicht: Schützenklasse Einzelwertung: ETSCHMAIER 5., HUEMER 8., JAHNS 9., AUGUSTIN 13., WINKLER 20., DOPPELHOFER 23., PFEIFER 26., PENZ 27., STRADNER 29., GELAUTZ 31. und KINDLER 33.

In der Damenklasse belegten JAHNS, SCHMID, AUGUSTIN und ETSCHMAIER, PSV Leob die Ränge 2 - 5. In der Seniorenklasse wurde STÜTZ 1. MIKENDA, RUESS und ZÜTTL belegten die Ränge 8 - 10. In der Altschützenklasse wurde RASSWALLNER 2. Die Mannschaft JAHNS, STÜTZ, ETSCHMAIER und HUEMER belegte den 1. Platz.

Bei den 16. steir. dezentralisierten Meisterschaften im Luftpistolenbewerb wurde die 1. Mannschaft in der Liga Nord zweiter. Die 2. Mannschaft wurde in der 1. Klasse Nord ebenfalls zweiter und die 3. Mannschaft in der 2. Klasse siebenter. In der Einzelwertung ergaben sich folgende Ränge: ETSCHMAIER 9., JAHNS 37. und AUGUSTIN 42; alle übrigen Schützen mußten zumindest in einer Runde passen und kamen dadurch nicht mehr in die Wertung. Bei den Damen wurde AUGUSTIN 7. und JAHNS 9. In der Seniorenklasse wurde STÜTZ 1. und MIKENDA 18.

Am 9. und 10.3.1985 wurden in Kapfenberg die Steir. Landesmeisterschaften abgehalten. Dabei wurden ETSCHMAIER 9., JAHNS und HUEMER 25., sowie AUGUSTIN 38. Bei den Damen erreichte JAHNS den 7. Platz. Die Herrenmannschaft wurde ebenfalls 7. Ein schöner Erfolg konnte in der Seniorenklasse gebucht werden. STÜTZ wurde steir. Meister, RUESS 9. und MIKENDA 16. Dadurch wurde auch im Mannschaftsbewerb der 3. Platz erreicht.

Am 16.3.1985 fanden in Graz die Landesmeisterschaften im 60 Schuß-Bewerb statt. Dabei wurden STÜTZ 9., ETSCHMAIER 20., JAHNS 23. und AUGUSTIN 27. Die Mannschaft erreichte dadurch einen 4. Platz.

Bei den Österr. Verbandsmeisterschaften am 19. und 20.6.1985 errang Peter JAHNS einen schönen Erfolg und konnte den 3. Platz erreichen. Weitere Plazierungen: ETSCHMAIER 23., HUEMER 30. und AUGUSTIN 40. Dadurch ergab sich für die Mannschaft ein 7. Rang unter 17 Mannschaften. Im Damenbewerb wurde JAHNS 4. und STÜTZ wurde im Seniorenbewerb 5.

Am 15.11. wurde die Saison 1985/86 eröffnet. Dabei war auf unserer Schießanlage in der Liga Nord HAFNING als Gegner anwesend.

Die 1. Mannschaft konnte mit 1470/1405 Ringen siegreich bleiben.

Am 29.11. und am 3.12.1985 fanden auf unserer Anlage die Vereinsmeisterschaften statt. Im Herrenbewerb siegte ETSCHMAIER vor HUEMER und PFEIFER, bei den Damen AUGUSTIN vor JAHNS und KAPUN, bei den Senioren siegte STÜTZ vor RASSWALLNER und RUESS; bei den Jungschützen siegte JERABECK und bei den Gewehrscützen ZÜTTL Heinz vor KÄFER Oliver. Vereinsmeister wurde Erich STÜTZ.

Werner Ruess
Der Schriftführer:

Werner RUESS

D
angek
aus.
mit